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☆９月を終えて
夏休みが終わったと思ったら運動会の練習や準備が始まり、バタバタとしながら９月が終わりました。同

時進行で１０月の校外学習の準備も進めました。そんな慌ただしい中で過ごした９月でしたが、うまく乗り
切ることができたと思います。そして運動会が終わったと思ったら今度は学校祭や校外学習の準備…。２学
期は最も長い学期であり、様々な行事がたくさん行われる学期でもあります。
また、季節の変わり目でもあり体調を崩しやすいタイミングでもあります。まもなく行われる中間テスト

や、１４日の校外学習に向けて体調万全で臨めるよう健康管理をしっかりと行いましょう。

☆運動会がんばりました！
「来年は自分たちが主役だ」という想いを胸に、今年は先輩たちの活動の様子から多くのことを学びなが

ら練習や本番に取り組みました。先輩たちの口から語られた「みんなをまとめることの難しさ」や「協力し
て取り組んできたことへの達成感」を感じることはできましたか？
今年の運動会で得た多くの経験を活かし、来年は全校生徒を引っ張っていく良きリーダーとなってくれる

ことを期待しています！
【運動会の様子】

来年は主役です。先輩たちの活動から多くのことを学べましたか？

☆今後の主な予定
５(水) ２年弁論大会(４限) 19(水) 木曜授業 英単語テスト
６(木) 技術家庭テスト(６限) 20(木) 水曜日課 合唱リハーサル(４限)
７(金) ２学期中間テスト 英語検定 21(金) 学校読書の日
11(火) 生徒議会 24(月) 学校祭準備(５限)
12(水) 後期スタート 水1345の授業 25(火) 学校祭準備(５・６限)
13(木) 金曜日課 漢字テスト 学級プロ委 26(水) 学校祭準備(５限)

校外活動事前指導 27(木) 学校祭(合唱コンクール) 午後準備
14(金) 秋の校外学習 28(金) 学校祭(ステージ発表) 午後振り返り

31(月) 水曜日課 全校集会



☆前期が終わります～前期プログラム委員会の挨拶～
いよいよ１０月１２日（水）から後期が始まります。これまで前期プログラム委員として活動してきた各

学級のリーダーから、前期を振り返ってのコメントをいただきました。

組・役職 名前 コメント

１ 組 桶本 彪斗 会長をやってみて、まとめる力、指示する力がついたと思います。この２つの力は、部活やこ
会 長 れからの生活にも活かしていきたいと思います。前期の２年１組は団結力がすごかったと思い

ます。レクリエーションや行事等での団結力を、これからも活かしていきたいです。改善点も
たくさんあるので、後期には直していきたいと思います。半年間とても良い経験ができました。
ありがとうございました。

１ 組 泉 蘭香 半年間副会長の仕事をして、自分がしなければならない仕事はきちんとこなすことができまし
副会長 た。そして、学級目標に近づけるようクラスをサポートし、良い方向へと引っ張っていくこと

ができました。それと同時に学年全体が成長していることも感じ取れて、「常に前進できるよう
な学年なんだな」と思いました。そんな良いところを自分自身だけでなくみんなも後期につな
げられるといいなと思います。

２ 組 森 幸翔 前期学級会長をやって、改めて先頭に立って何かをやる大変さや周りの人たちの支えがどれだ
会 長 け大切かを知ることができました。後期は前期の経験を活かし、後期学級役員さんのサポート

ができればと思っています。これまでの半年間、ご協力ありがとうございました。

２ 組 伊東 花奏 私が半年間目指していたリーダーとは、クラス・学年全員から信頼してもらえたり、困ってい
副会長 る人がいるときすぐに助けてあげることができるリーダーです。皆さんにとって自分がそのよ

うなリーダーになれたかはわかりませんが、この半年間クラス・学年と共に自分自身もリーダ
ーとして日進月歩できたと思います。まだまだ課題も残っていますが、それを改善し、２年生
後半も存分に楽しみましょう。半年間ありがとうございました。

３ 組 干場 幹太 初めて会長をやってみて、プロ委としてもクラスとしても最初はあまり自信がなく、迷惑をか
会 長 けてしまうことがありました。それでも少しずつ会長としてクラスや学年がより良くなるため

に自分にできることをがんばってきました。自分にとってはこの会長という役割が大きな経験
になると思うので、これから自信をもってどんどん活かしていきたいと思います。

３ 組 谷口 深愛 ２－３は明るくてみんな仲が良いところや、メリハリがあるのが良いところだと思います。で
副会長 すが、逆に行き過ぎてしまったりするのが改善すべき点だなと思います。なので、後期のプロ

委の人たちにはそこを改善して、より良いクラスを作ってほしいです。約半年間ありがとうご
ざいました。

４ 組 富田 総司 まず自分は、会長としてクラスをまとめ、明るい雰囲気の居心地の良いクラスを作ることがで
会 長 きました。ですが、挙手や反応が少なく休み時間の良い雰囲気とは逆に暗い雰囲気になってし

まっています。後期にはそこを改善してもらいたいです。学年では、運動会の予行練習の時や
学年種目の練習の時、全員が一丸となり全力で楽しんでいる姿、周りのことをよく考えた素早
い行動が印象に残っています。最高学年へ向け、このまま日進月歩し続ければとても良い学年
になると思います。

４ 組 伊藤 空 目に見える行動をしたり、誰かのためになれていたかはわからないけど、できることを見つけ
副会長 てこなしていくことを心がけて生活できました。また、４組は言われなくても自分達で行動し

ていて、とても意識が高いクラスだと思います。そして、各委員会等で行われるイベント、行
事にとても積極的で、クラスに沢山の賞状が飾られているのも、協力することを忘れず全員で
高みを目指して頑張っているからだと思います。後期では、まだまだ伸ばしていける部分を、
コツコツと伸ばしていきましょう。半年間ありがとうございました。

５ 組 久保石七海 前期を振り返って５組の良かった点は、クラス全員の仲が良く、話し合いが活発でクラス全体
会 長 に温かい雰囲気があるところです。グループでの活動が特に活発で、プロ委が考えた取り組み

にも積極的に取り組んでくれました。そして、時間への意識が高く、帰りHRがスムーズに始め
られるようになった点が７月と比べ成長したと思います。ですが、改善点として、特定の教科
の授業態度が悪いことや、メリハリのなさが挙げられます。これは学校全体としての課題でも
あるので、一度自分を振り返り、会長や副会長が呼びかけなくてもいいように意識できるよう
にしましょう。半年間ありがとうございました。

５ 組 得能 倖太 前期を振り返って、集会の集まりが早くなったり、プロ委が呼びかけなくても行動できたりと、
副会長 一人ひとりの「時間」に対する意識が高まったと思いました。また、プロ委のイベントにも積

極的に取り組んでくれて、どのイベントもいい成果があったと思います。しかし、給食の準備
や休み時間の過ごし方など、まだまだ改善すべきところがあると思います。後期ではそれらを
一人ひとりが意識して改善していきましょう。半年間ありがとうございました。

６ 組 河端 莉子 前期を振り返って私は、６組も学年全体も”協力”という面が強くなったと感じます。遠足か
会 長 ら運動会などの沢山の行事を通してみんなが知らず知らず「誰か」を思いやる行動が増えたと

思うからです。ただ、まださらに伸ばせる力や改善すべき面も多くあると思うので、後期には
３年生に少しでも近づくことができればいいなと思います。半年間ありがとうございました。

６ 組 大島 颯太 ２年６組の副会長になって、人をまとめる力が身につきました。整列するときや学年の取り組
副会長 み期間のときは声かけをがんばりました。６組の良かったところはベル着ができているところ

です。４月の初めから声かけをしなくてもベル着ができていました。しかし改善点もまだ多く
あります。例えば授業への姿勢（挙手・発言など）です。これらは後期プロ委でなくても改善
に協力していきたいです。

学級のため、学年のために大活躍してくれました。
半年間お疲れ様でした。


